



El caso Coahuila muestra a la 4T el riesgo de la división en la sucesión presidencial

MÉXICO (DULCE OLVERA).- La "traición" en la elección en Coahuila, como la calificó Mario Delgado, presionó a la dirigencia nacional de Morena a evitar que un escenario como ese se repita en la elección presidencial. La tarde de este domingo, con participación del Consejo Nacional del partido, se aprobarán y traspasarán las reglas para el proceso de selección que está abierto tanto para los cuatro precandidatos morenistas como para los aliados del Partido del Trabajo (PT) y el Verde (PVEM). (...)

Este 11 de junio, con presencia de los presidenciables guindas y los otros aspirantes invitados, el Diputado petista Gerardo Fernández Noroña y el Senador verde Manuel Velasco, se definirán fechas y encuestas para definir al candidato(a) antes de noviembre.

El Canciller Marcelo Ebrard decidió dejar su cargo en Relaciones Exteriores para dedicarse de lleno a su campaña a partir del lunes 12 de junio, un día después de que participe en el Consejo Nacional.

Pero para evitar una división en el movimiento, Acuña observó que lo que les conviene a quienes no sean elegidos en la encuesta es "disciplinarse" y quedarse en el partido gobernante para obtener un cargo, pues de lo contrario "dilapidarán" su capital político.

<https://www.sinembargo.mx/07-06-2023/4369789>